

X もろきた通信

佐賀市立諸富北小学校 学校だより No.11 令和5年11月30日(木) 校長 石田 亮子

学校教育目標 <自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成>

「おはなし連絡会 Morodomi」表彰されました

先日、諸富町の「おはなし連絡会Morodomi」が、佐賀県教育委員会から表彰されました。長年に渡って、佐賀市の読書活動に関わり、地域の図書館や学校においてお話会活動に尽力されているためです。おめでとうございます。

本校には、「おはなし連絡会Morodomi」の中の「お話オルゴール」の皆様が、読み聞かせに来てくださっています。月に1回ですが、子どもたちはとても楽しみにしています。これからも、子どもたちのために、素晴らしい本をたくさん読み聞かせてください。



2回目の「人権集会」を行いました

11月10日(金)に、全校で「人権集会」を行いました。2回目の今回は、まず、縦割り班で「ぽかぽかしりとり」をしました。「ぽかぽか言葉」とは、相手が嬉しくなったり元気が出たりするあたたかい言葉のことです。この「ぽかぽか言葉」だけでしりとりをするのは少し難しそうでしたが、子どもたち一生懸命考えるところ、友達の分も一緒に考えているところ、友達が考えたことを素直に言っているところなど、その姿そのものが「ぽかぽか」でした。

しりとりの後は、「ぽかぽか言葉」に関する劇を、職員と子どもと 一緒に行いました。日常の中で起こりそうな子ども同士の関わりの 場面で、どのような言葉を使えば、互いに嫌な思いをしないですむ のかを、劇を通して学びました。見ている子どもたちは、「ぽかぽか 名人」が発する言葉を聞こうと真剣でした。

最後にみんなで「ビリーブ」を歌いました。劇の後の「ビリーブ」 は子どもたちの心に響くものがあったと思います。これからも、「ぽ かぽか言葉」があふれ、「ぽかぽかアクション」を起こすことができ る諸富北小学校の子どもたちを、職員みんなで育てていきます。







もろきたトレジャー(諸北の宝物)

使い終わった学校の移植ごてを、洗って、並べて、 乾かしています。このような、一見「当たり前」と思 う行動の積み重ねが、子どもたちの心を育ててます。

チューリップの球根を植えてきました

11月14日(火)、5年生が小杭地区の畑にチューリップの球根を植えに行きました。これは、「諸富花いちもんめの会」主催で行われる「諸富町チューリップ祭り」の球根植えに参加させていただいたからです。

会の小柳様、江頭様、末次様に、チューリップ祭りの説明や植え方についてのご指導をいただきました。子どもたちは、土の深さや球根の向きを考えながら丁寧に植えていきました。お世話になった方々への挨拶や接し方を見ていても、来年度、諸富北小学校の最上級生になる立派な5年生だと感じました。

5年生が植えたチューリップが、諸富町を飾る日が楽しみです。春休みになったら、保護者の皆様も是非、見に行かれてください。(開催期間:R6.3.30~4.6)





11月21日(火)、東京工業大学同窓会で作られいる「蔵前理科教室 ふしぎ不思議(くらりか)」の皆様が、4年生に向けて、理科の実験教 室を行ってくださいました。内容は、2mmのガラス玉でカード型の顕 微鏡を作り、草花や昆虫などを観察してみようというものでした。自 分専用の小さな顕微鏡を作り、タマネギの細胞や魚の鱗などを観察しました。子どもたちは、まず見えたことに驚き、続いて同じ鱗でも魚 の種類によって違うことに驚いていました。各自、顕微鏡を大切に持ち帰っています。



12月の行事

12月1日(金)	諸富三校合同観劇会	11日(月)	大掃除週間(~12/15)
	☆特別校時		クラブ活動 (3年生見学)
	ノーテレビノーゲームノースマホデー	13 日 (水)	学年集会
4日(月)	いじめ・いのちを考える日	14 日 (木)	アルミ缶回収
5 目 (火)	4年生認知症サポーター養成講	15 日 (金)	学級懇談会 ☆特別校時
	座	20 日 (水)	一斉下校 (見守り隊・職員引率)
	4年生国スポ全障スポ出前授業		3・4年生サガン鳥栖サッカー
	健康フェスタ (健康委員会)		教室
6日(水)	読み聞かせオルゴール	21 日 (木)	給食終了
8日(金)	5・6年生親子ふれあい活動	22 日 (金)	2 学期終業式 (冬休み 12/23~1/8)